

RILIS NASIONAL

Polresta Mojokerto Tetap Istiqomah Berbagi di Akhir Tahun 2021

Achmad Sarjono - KOTAMOJOKERTO.RILISNASIONAL.COM

Jan 1, 2022 - 18:39



KOTA MOJOKERTO – Kapolresta Mojokerto AKBP Rofiq Ripto Himawan, S.I.K., S.H., M.H., didampingi Kapolsek Kemlagi bersama Kasat Narkoba, Kasat Lantas, Kasat Reskrim, Kasat Intelkam, Kasi Propam, dan Kasi Humas melakukan program rutin Jumat Berkah (JUBAH) kepada anak yatim piatu dan warga berkebutuhan khusus di Desa Kemlagi, Kec. Kemlagi, Kab. Mojokerto. Jumat (31/12/21) siang.



Dalam sambutannya Kapolresta Mojokerto mengucapkan terima kasih kepada masyarakat yang sudah berkenan hadir di Balai Desa. “Terimakasih kepada masyarakat yang bisa hadir, menghadiri undangan dari Pak Kades, untuk siang hari ini Polres Mojokerto Kota akan bagikan sedikit rezeki sebagai bentuk tanggung jawab moral kami aparaturnya pelayanan publik,” ucap Kapolresta.

Kegiatan Jumat Berkah Polresta Mojokerto kali ini berbeda. Karena jika biasanya program JUBAH hanya menyantuni anak-anak yatim piatu. Namun kali ini lebih berkembang, dengan turut memberikan kepedulian kepada warga masyarakat yang berkebutuhan khusus.



AKBP Rofiq, sosok pimpinan polisi yang dekat dengan para ulama tersebut menuturkan kepada warga yang hadir bahwasannya pihak Kepolisian Mojokerto Kota juga ikut bertanggung jawab terhadap keadaan masyarakat di wilayah Mojokerto.

“Bahwa Kami sebagai bagian dari Umara, yang ikut bertanggungjawab jangan sampai ada masyarakat di wilayah Mojokerto Kota khususnya di Kecamatan Kemlagi, ada masyarakat yang tidak bisa makan dan masyarakat yang tidak bisa memenuhi kebutuhan pokok sehari-harinya.” Tutur AKBP Rofiq.

Sebelum menyerahkan bantuan, alumni Akademi Kepolisian tahun 2001 tersebut mengajak pejabat utamanya dan anggotanya serta warga yang hadir untuk berharap kepada Allah SWT agar kebersamaan dan kegiatan yang dilakukan mendapat kenikmatan dan ridho dari Nya.

Bantuan sosial diberikan langsung Kapolresta Mojokerto sebanyak 27 paket berupa sembako, obat - obatan, vitamin, hand sanitizer, masker dan uang tunai, dengan bantuan ini semoga dapat mendorong ekonomi dan meringankan beban masyarakat. (MK/DG/Jon)